

Inició la primera Semana de Vinculación de la UAA.

UAA gestionó más de millón y medio de pesos para beneficiar a más de 60 proyectos emprendedores de estudiantes y áreas académicas.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes está consciente de su responsabilidad social de retribuir a la población que aporta para hacer posible la formación profesional de miles de jóvenes, por lo que a través de sus actividades de vinculación con el sector empresarial y estatal, busca impactar de forma benéfica al desarrollo económico, social, ambiental, tecnológico, científico y humanista del estado y la región; comentó el rector Mario Andrade Cervantes, durante la inauguración de la primera Semana de Vinculación.

Al respecto, Andrade Cervantes explicó que una muestra de las acciones que impulsa la Autónoma de Aguascalientes es la vinculación activa con la Fundación Educación Superior-Empresa (FESE), a través de la cual se obtuvo cerca de un millón 800 mil pesos para la aplicación de los programas Experimenta, Empléate, Becas-Vinculación y Mi primera empresa; con lo cual se apoyó a más de 60 sub-proyectos.

Asimismo, hizo un reconocimiento especial a las empresas incubadas e impulsadas por el Departamento de Vinculación, creadas por iniciativa de estudiantes y áreas académicas, mismas que han logrado importantes reconocimientos como los primeros lugares en el certamen nacional del 3er Día del Emprendedor.

Por su parte, el secretario de Desarrollo Económico del estado, Rodolfo Esaú Garza de Vega, mencionó que la educación debe trascender más allá de la preparación de profesionistas, ofrecer herramientas a los jóvenes para convertirse en hombres y mujeres de bien. Señaló que el gobernador constitucional del estado, Carlos Lozano de la Torre, impulsa estrategias para el progreso y desarrollo constante de Aguascalientes, a través de políticas que privilegian el crecimiento económico para beneficio de la población, por ejemplo: otorgar apoyo a las iniciativas empresariales locales.

De esta manera, Garza de Vega ratificó públicamente el compromiso e interés del Estado por trabajar junto a la Universidad Autónoma de Aguascalientes, para incrementar de forma constante la calidad de vida de cada una de las y los ciudadanos, así como beneficiar a sus familias.

En su momento, el presidente de Consejo Coordinador Empresarial, Miguel Ángel Godínez Antillón, manifestó que promover el emprendedurismo, como lo hace la UAA, permite impulsar entre los jóvenes la generación de empleos, lo cual beneficia a todas las familias de Aguascalientes.

De esta forma externó su reconocimiento a la Universidad Autónoma de Aguascalientes, por fortalecer la vinculación entre el sector académico, empresarial y gubernamental, ya que así se preparan profesionistas que estarán conscientes de las necesidades de su realidad ante un

mundo globalizado, lo cual se traduce en la adecuada identificación de oportunidades de desarrollo.

Por su parte, la directora general de Difusión y Vinculación, María de Lourdes Chiquito Díaz de León, apuntó que el objetivo de estas actividades es difundir el quehacer de la UAA, dar a conocer los servicios con los que puede apoyar a diferentes sectores de la población, además de beneficiar a la comunidad universitaria.

Como ejemplo, externó que este 30 de mayo se realizará la primera Expo-Vacantes, en la cual más de 20 empresas del estado ofertarán cerca de 300 oportunidades de trabajo para los estudiantes y egresados de a UAA, así como para visitantes de la Semana de Vinculación en Ciudad Universitaria.

Durante el evento inaugural, se entregaron reconocimientos a empresas benefactoras de programas de vinculación y a estudiantes de primaria que formaron parte del proyecto “Mi primera empresa”, a través del cual gestionaron 8 tipos de mini industrias, que buscan obtener recursos para beneficio de la escuela a la que pertenecen; según comentó la jefa del departamento de Vinculación, Raquel Alva.

